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協 議 会 活 動 記 録

《５ 月》

７日：保健体育部会

９日：文化生涯学習部会

１０日：自治協議会・自治会長合同会議出席

１６日：産業観光振興部会

２１日：自治協議会総会出席

こ れ か ら の 予 定

《５ 月》

２５日：理事・事務局会議

《６ 月》

１日：保健体育部・文化生涯学習部合同部会

１６日：講演会「古事記と日南町

…邪馬台国山陰説」

山 帰 来 通 信 2012.5.23

自治協議会・自治会長合同会議が開かれました！

５月１０日(木)に自治協議会、自治会長合同会議が町文化センター多目的ホール

で行われました。

町内の各まちづくり協議会から事前に、町への要望事項を提出しており、その

要望について、町からの回答がありましたので報告します。

阿毘縁むらづくり協議会からの町への要望と、町からの回答は裏面をご覧くだ

さい。

「古事記と日南町…邪馬台国山陰説」

【日時】 ６月１６日(土) 開場９：３０～

開演９：５０～

【会場】 ゆきんこ村四季彩 研修棟

【講師】 田中文也氏

(島根県立大学北東アジア地域研究センター市民研究員)

【日程】
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※資料代として３００円をご準備ください。
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6 月 16 日(土) 10 時～17 時

6 月 17 日(日) 10 時～16 時

会場:ハーブデイズ・アボンリー

主催 プロジェクト山帰来
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講 演 会

当日の催し物

先月号でもお知らせしましたが、６月１６日(土)に田中文也先生を迎えて、講演会

を開催します。

みなさまお誘い合わせのうえ、ぜひご来場ください。

皆様お久しぶりです。

山帰来も先月ようやく雪がとけ、第１回の森林ボ

ランティアを行いました。

先年から地震や異常気象、突風、降雹等色々あり

ましたが、ここの所いい天気が続き、恵みの雨も降

り、畑仕事もはかどります。

ところで今年も“小さな杜の市”が近づいて来ま

した。出店していただく方々も、１年かけていいも

のを作ろうと努力していただいています。

皆様６月１６日、１７日はぜひお越し下さい。ア

ボンリーバラ園は無料で入れます。

楽しい１日が過ごせると思いますョ 雅



5 月 22 日現在で、町より回答があった項目を今月号に掲載しています。個別対応の項目については、回答があり次第、順次掲載していく予定です。

項 目 要 望 事 項 担当課からの説明

県道の塔の山付近にガードレールを設置してください。 県に要望いたします。カーブで危険な個所は 24 年度実施予定との回答を得ています。

石橋さん宅前 交差点付近(町道と県道の出会う所)の

センターラインと停止線の線引きを要望します。
道路公安委員会と協議の上、対応します。

道路に倒壊の恐れのある松くい虫などの被害木の撤去

をして下さい。

県道は、発見の都度対応するとの回答を得ています。

町道等につきましては、現地確認の上、検討いたします。

道路並びに河川の改修

除雪用ポールの改良をお願いします。 要望は理解できますが、経費的にも現在のところは困難と考えます。今後改良工事に併せて設置ということ

は考えられます。ポールの管理は、除雪委託者にお願いしています。

河川の堆積土の除去 砂防堰堤ならびに川床の堆積土を除去してください。

(用水路への流入防止、イノシシ等の侵入防止のため)
引き続き、県に要望いたします。

まなび宿あびれ前の

放水路の新設

まなび宿の排水、用水路、道路側溝が合流する場所に

放水路を設置して下さい。
県にも県道管理の面で要望しましたが、困難との回答でした。別途、協議させてください。

高齢者及び独居世帯の

除雪

町が雇用する除雪する除雪隊の設置の検討(長野県・栄

村方式など)を要望します。

現在、豪雪時の独居・高齢者世帯の除雪については、町の建設業協会等の協力をいただくよう協定を結んで

います。今後も継続をしていく考えです。

学校と児童・生徒・保護

者との関わりについて

児童・生徒・保護者と地域との交流が図られるよう、

町や学校行事のあり方の検討を要望します。

町や学校の行事の中に地域訪問をするものもあります。ご協力をお願いします。行事の重複をできるだけ避

けるため、主な行事予定を早めに情報提供できるようにします。

自治会活動補助金の

あり方

自治会統合を進める上で不利にならない補助金体系の

あり方の検討を要望します。

数年は現在の補助金を維持し、交付金全体の在り方や積算について合わせて検討していきたいと考えます。

砺波尻付近に観光案内板の設置。(阿毘縁風土記の丘・

東南道の PR。御墓山、八石谷、熊野神社などの PR)

基本的に看板の設置については地元でお願いします。町からは内容を精査したうえで、原材料を負担します。

ただし、今回の古事記 1300 年等、町全体で取り組むイベントの看板については、日南町観光協会等で設置を

協議したいと考えます。

観光やイベントの広報

食のバザールなど町のイベントとまち協主催のイベン

トの一体的な広報の進め方について検討を要望します。

県西部地域への広報については食のバザール新聞折込チラシの一部分を使い、まち協イベント等を掲載する

ことは可能です。(開催時期や告知が必要な地域等の協議が必要です)

町内を対象としたイベントは広報にちなんへの掲載又は広報配布日にチラシを同封することも可能です。

デマンドバスについて 砺波、大菅地区におけるデマンドバスの路線の延長を

お願いします。

山上線がすでに広範囲のデマンドエリアをカバーしていることから、砺波、大菅地区の運行を検討するとな

れば、大宮線となります。デマンドバスが大宮線エリアになることについて地元(大宮、阿毘縁)の理解が得ら

れたうえで町の交通対策協議会で検討することになります。

自 治 協 議 会・自 治 会 長 合 同 会 議 説 明 事 項


